

Ressort: Auto/Motor

Benzinpreis-Polizei soll im August Arbeit aufnehmen

Berlin, 28.05.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die Marktpreistransparenzstelle soll nach einem Bericht der "Bild-Zeitung" (Dienstausgabe) schon in gut acht Wochen ihre Arbeit aufnehmen. Im August solle der Testbetrieb der so genannten Benzinpreis-Polizei beginnen, meldet die Zeitung unter Berufung auf Regierungskreise.

Die Vorbereitungen der beim Bundeskartellamt angesiedelten Behörde gingen schneller voran als erwartet. So habe das Kartellamt vergangene Woche eine Zusammenarbeit mit der Bundesanstalt für Straßenwesen (BASt) vereinbart. Danach sollen die Kartellwächter bei der Benzinpreiserhebung künftig auf die Software der BASt zurückgreifen können. Das sei ein großer Schritt nach vorn, hieß es. Wie die "Bild-Zeitung" weiter schreibt, soll die Benzinpreis-Polizei nach einer mehrwöchiger "Prüfphase" spätestens im Herbst als Meldestelle mit Echtzeitdaten reibungslos für alle Autofahrer funktionieren können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14665/benzinpreis-polizei-soll-im-august-arbeit-aufnehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619